
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  SITUAÇÃO  DE

DÉBITOS  E  DO  IMÓVEL  DO  PALESTRA ITÁLIA

ESPORTE CLUBE NOS CAMPOS ELÍSEOS

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

O Palestra Itália Esporte Clube, é uma Instituição de esporte,

recreação e lazer de nossa cidade, situado no bairro dos Campos Elíseos, de interesse

público, social, comunitário e histórico, inquestionável.

Consta que, porém, em razão de razões diversas, o clube está

com seu funcionamento comprometido, em decorrência de dificuldades de manutenção e

conservação e recursos para fazer frente aos seus custos e demandas de investimentos,

assim como em decorrência de débitos pendentes acumulados junto à Receita Federal,

ao Erário Municipal, inclusive junto ao DAERP (agora Secretaria Municipal  de Água e

Esgoto).

Consta, ainda que em função de débitos trabalhistas, parte da

área do Clube, notadamente aquela além da Rua Sergipe, já foi alienada judicialmente a

credores,  inclusive  já  adquiridas  por  construtoras que ali  instalaram empreendimentos

imobiliários, e o patrimônio restante do Clube encontra-se em risco de desintegrar-se por

conta  de  ações  trabalhistas  e  fiscais,  por  meio  de  leilões  que  têm  sido  marcados

periodicamente pelo Poder Judiciário (Federal, Estadual e Trabalhista).

Consta, também, que tal situação se agravou muito, em função

da crise da Pandemia COVID-19 e todas as dificuldades adicionais por ela trazidas ao

funcionamento  do  Clube  e  arrecadação  de  recursos  que  ainda  eram possíveis,  hoje

praticamente zerados.

Tais informações têm chegado ao gabinete e assessoria deste

parlamentar,  por  meio  de  diversos  associados  daquele  clube,  entristecidos  com  tal
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situação, pela observação da rotina e cotidiano do mesmo, e pelos editais que tem sido

publicado nos órgãos oficiais. 

Posto  isto,  e  para  subsidiar  ação  fiscalizatória  e  estudos

parlamentares  que  estamos  realizando,  requeremos  e  indagamos  e  requeremos  ao

Executivo Municipal:

1. Procede a informação de débitos do PALESTRA ITÁLIA

ESPORTE  CLUBE  com  o  erário  municipal  e  com  o  DAERP?  Em  caso  positivo,

detalhadamente, em qual valor estes débitos importam?

2. Há  possibilidade  de  parcelamento  dos  débitos

existentes em condições de parcelas mensais que o Clube possa arcar, ainda que de

longo prazo?

3. A Administração Pública Municipal tem conhecimento ou

condições de levantamento de débitos junto à Receita Federal e Estadual?

4. Há  possibilidade  ou  estudos,  para  que  o  Município,

possa negociar com os Governos Federal e Estadual e adjudicar junto aos processos,

pelos débitos existentes, o patrimônio do Clube, preservando-o e municipalizando-o como

Centro de Esportes, Recreação e Lazer municipal (mais ou menos como ocorreu com o

Teatro  Pedro  II,  guardadas  as  devidas  especificidades),  ainda  que  assumindo  algum

passivo trabalhista pendente, de forma a evitar a desintegração e quiçá a demolição do

imóvel sede do Clube, por adquirentes privados em leilão, como delito contra a história de

Ribeirão Preto e dos Campos Elíseos, para simples ocupação imobiliária?

Ante o exposto, com fundamento no inciso X, da alínea “a”, do

artigo 8º da Lei Orgânica Municipal, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa

de Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de Ribeirão

Preto,  seja  oficiado ao Poder  Executivo  local,  para  que se  manifeste  no prazo legal,

acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 07 de maio de 2021.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 

R
EQ

U
ER

IM
EN

TO
 N

º 3
48

0/
20

21
 - 

Pr
ot

oc
ol

o 
nº

 1
96

7/
20

21
 re

ce
bi

do
 e

m
 1

1/
05

/2
02

1 
13

:0
9:

38
 - 

Es
ta

 é
 u

m
a 

có
pi

a 
do

 o
rig

in
al

 a
ss

in
ad

o 
di

gi
ta

lm
en

te
 p

or
 M

at
he

us
 M

or
en

o 
de

 A
lm

ei
da

Pa
ra

 v
al

id
ar

 o
 d

oc
um

en
to

, l
ei

a 
o 

có
di

go
 Q

R
 o

u 
ac

es
se

 h
ttp

s:
//p

ub
lic

o.
ca

m
ar

ar
ib

ei
ra

op
re

to
.s

p.
go

v.
br

/c
on

fe
rir

_a
ss

in
at

ur
a 

e 
in

fo
rm

e 
o 

có
di

go
 E

6E
0-

D
BB

0-
6D

7F
-8

9D
D

.

Pag. 2/3



R
EQ

U
ER

IM
EN

TO
 N

º 3
48

0/
20

21
 - 

Pr
ot

oc
ol

o 
nº

 1
96

7/
20

21
 re

ce
bi

do
 e

m
 1

1/
05

/2
02

1 
13

:0
9:

38
 - 

Es
ta

 é
 u

m
a 

có
pi

a 
do

 o
rig

in
al

 a
ss

in
ad

o 
di

gi
ta

lm
en

te
 p

or
 M

at
he

us
 M

or
en

o 
de

 A
lm

ei
da

Pa
ra

 v
al

id
ar

 o
 d

oc
um

en
to

, l
ei

a 
o 

có
di

go
 Q

R
 o

u 
ac

es
se

 h
ttp

s:
//p

ub
lic

o.
ca

m
ar

ar
ib

ei
ra

op
re

to
.s

p.
go

v.
br

/c
on

fe
rir

_a
ss

in
at

ur
a 

e 
in

fo
rm

e 
o 

có
di

go
 E

6E
0-

D
BB

0-
6D

7F
-8

9D
D

.

Pag. 3/3


